

SE DUPLICÓ LA MOROSIDAD EN EL FINANCIAMIENTO CON TARJETA DE CRÉDITO

El Gobierno inició el proceso de privatización de AySA

Lo anunció el vocero presidencial, Manuel Adorni, en conferencia de prensa. Anticipó una licitación 'ajustada a los más altos estándares nacionales e internacionales con el objetivo de "modernizar la empresa de Agua y Saneamientos Argentinos y mejorar el precio y la calidad del servicio'. La propuesta incluye la permanencia de los empleados como accionistas.

PAÍS

AMIA: HOMENAJE

El Comité de Asuntos Exteriores del Congreso de los EEUU, la Embajada argentina y la AMIA, se rindió un emotivo homenaje en la Cámara de Representantes, a las 85 víctimas fatales del atentado a la AMIA.

SOCIEDAD

¡Grande Dibu!



El arquero marplatense de la selección argentina, Dibu Martínez, protagonizó una emotiva campaña junto al club Independiente y el hijo del arquero Rodrigo Rey para visibilizar el trastorno del espectro autista. Lo hizo a través de un video en el que conversa con Benicio, que Independiente publicó esta semana

MILEI A GOBERNADORES

'Son unos perversos'

Lo afirmó el presidente Javier Milei al visitar la sede del Jockey Club Buenos Aires, donde mantuvo vigente el enfrentamiento con los gobernadores al quejarse de que 'aprovechan las bajas de impuestos nacionales para subir los impuestos a nivel provincial'

**CIUDAD**

Programa de detección de talentos deportivos llega a las escuelas municipales

DEPORTES

Diego Cochas es el nuevo DT de Círculo Deportivo

